

La présidente du Brésil remercie Cuba de sa contribution médicale à son pays



Brasília, 5 août (RHC).- La présidente du Brésil, Dilma Rousseff a remercié Cuba de la coopération de milliers de professionnels cubains de la santé qui travaillent dans son pays dans le cadre du programme « Plus de Médecins ».

Au cours d'un meeting qui s'est tenu à Brasilia, à l'occasion du second anniversaire de ce projet, la présidente brésilienne a souligné l'importance de la contribution médicale cubaine pour le renforcement des relations bilatérales.

La Chef de l'État a fait l'éloge du travail des plus de 11 mille praticiens cubains déployés dans des communautés périphériques et à l'accès difficile au Brésil qui sont incluses dans ce plan qui a étendu les services de santé à plus de 6 millions de personnes.

Pour sa part, dans des déclarations à notre station de radio, le docteur Vicente Buolut, membre de la commission de santé du Parlement Latino-américain a déclaré :

«Les médecins cubains sont en train de fournir une aide énorme dans la prévention sur tous les plans et dans l'orientation dans ces petites communautés où est concentrée la plus grande pauvreté au Brésil. Ils sont très importants. Ils sont en train de beaucoup aider le Brésil ».

De son côté, Rodolfo Enrique Rodríguez, vice-coordonnateur de la brigade médicale cubaine au Brésil a signalé :

«Dès les premiers jours d'août 2013, les coopérants cubains ont commencé à arriver au Brésil, spécialement dans les zones périphériques, surtout le premier groupe de 5 400 coopérants qui sont arrivés entre septembre et décembre 2013. Ils sont allés dans le Nord où l'assistance médicale n'existait pas. Il y avait dans ces endroits les ressources et les unités médicales essentielles mais ils manquaient du personnel médical qualifié. Dans bien des cas, nos médecins travaillent aujourd'hui dans des endroits assez reculés dont certains dans des communautés indiennes.

Actuellement la brigade médicale cubaine est formée de 11 434 coopérants répartis dans 34 districts indiens dans 24 des 26 États ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/64891-la-presidente-du-bresil-remercie-cuba-de-sa-contribution-medicale-a-son-pays>



Radio Habana Cuba